Asume Cuba presidencia de grupo regional de la Unesco



La Habana, 16 jul (RHC) El Grupo de América Latina y el Caribe -GRULAC-, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura -Unesco-, traspasó este jueves la presidencia temporal del ente de Venezuela a Cuba, en reunión plenaria ordinaria celebrada en París, Francia.

Durante el encuentro, los representantes del GRULAC reconocieron y felicitaron la labor desarrollada por Venezuela, en calidad de presidente, durante el primer semestre del año, acompañado de la Mesa del órgano, integrada además por Cuba, como vicepresidente, y Nicaragua como secretaría, informó la Misión Permanente de Cuba ante la Unesco.

Según una información publicada en el sitio Cubaminrex, al asumir la presidencia, la embajadora y delegada permanente de Cuba ante la Unesco, Yahima Esquivel, expresó su agradecimiento a su homólogo venezolano, Héctor Constant Rosales, por el trabajo realizado al frente del Grupo.

Esquivel reafirmó que su país mantendrá el compromiso con la unidad y la cohesión regional para defender y hacer avanzar los intereses y posiciones comunes en el seno de la Unesco.

Cuba asumirá la presidencia del GRULAC durante el segundo semestre del año, acompañada en la Mesa por Nicaragua, como vicepresidente, y Panamá, como secretaría. (Fuente: ACN).



Radio Habana Cuba